

Thibault Saint-Georges-Chaumet nommé Directeur Général Délégué du Connecteur à Biarritz.

À l'orée de sa 2ème bougie, Le Connecteur accueille Thibault Saint-Georges-Chaumet au poste de Directeur Général Délégué aux côtés de Gilles Sixou, Directeur Général.

Tout en capitalisant sur l'existant, Thibault Saint-Georges-Chaumet aura pour mission d'accélérer le développement du Connecteur, de faire vivre cet écosystème unique et d'amplifier son rayonnement sur son territoire.

En plus d'être un lieu où des entrepreneurs, des chefs d'entreprises, des associations prennent du plaisir à travailler et développer leurs activités, le Connecteur se positionne comme un véritable moteur de l'action des changements majeurs à engager pour le monde de demain. Développement durable, NFT, enjeux RH ou encore cybersécurité, sont autant de thématiques actuelles qui sont régulièrement abordées au Connecteur au travers de formations, de conférences ou de tables rondes.



« *Le Connecteur est un écosystème incroyablement inspirant ! 18 mois après son ouverture, ce sont déjà 160 entreprises, de toute taille et tout horizon, qui ont choisi de s'y implanter. Je suis très admiratif de tout ce qui a été entrepris jusqu'à présent.*

Donner une nouvelle impulsion à ce lieu iconique est un défi passionnant à aller relever dans les prochains mois » - Thibault Saint-Georges-Chaumet

À propos de Thibault

En 2011 il crée le site de cagnotte en ligne Le Pot Commun avec deux cousins germains et convainc plus de 10 millions d'utilisateurs d'utiliser ses services. En 2021 il décide de passer la main pour relever de nouveaux défis. Né sous le soleil provençal, il pose ses valises à Arbonne avec sa femme et ses 3 enfants.

Bon vivant, on le retrouve régulièrement Chez Mattin à Ciboure, Ostalapia à Ahetze ou tout simplement à la cidrerie d'Arbonne où il aime retrouver ses amis autour d'une bonne txulet. À 38 ans, il aime les aventures collectives, l'entrepreneuriat, le terroir et les nouvelles technologies. Son leitmotiv : « On ne naît pas entrepreneur, on le devient »

À propos du Connecteur

Situé en plein cœur de Biarritz, Le Connecteur fait la promesse aux entrepreneurs du territoire de travailler là où ils ont envie de vivre. On y vient développer son activité, passer des moments conviviaux et réfléchir aux enjeux du monde de demain.

Le Connecteur, imaginé et réalisé par Crédit Agricole Pyrénées Gascogne, accueille aujourd'hui plus de 300 coworkers, organise de nombreux séminaires dans ses espaces et propose des formations sur des sujets actuels comme la cyber sécurité, la RSE, les compétences relationnelles, les enjeux RH, etc. Le Connecteur, dans son ambition d'être utile à son territoire, propose également une programmation culturelle et inspirante, ouverte à tous.



Conférence thématique



Séminaire entreprise



Atelier formation

Pour ne rater aucun évènement, rejoignez-nous dès maintenant !



CONTACT PRESSE

presse@leconnecteur-biarritz.fr

[05.64.30.01.22](tel:05.64.30.01.22)

[ESPACE PRESSE - cliquez ici!](#)

LE CONNECTEUR

TRAVAILLER LÀ OÙ ON A ENVIE DE VIVRE